



**Lomé, le 25 novembre 2025 :**

# RENFORCEMENT DU PARTENARIAT ENTRE LA CRRH-UEMOA ET LE GROUPE CORIS : TROIS NOUVELLES FILIALES ENTRENT DANS LE CAPITAL

## Un partenariat élargi pour soutenir durablement le financement du logement dans l'UEMOA.

La Caisse Régionale de Refinancement Hypothécaire de l'UEMOA (CRRH-UEMOA) annonce l'entrée au capital de trois nouvelles filiales du Groupe Coris : Coris Bank International Bénin, Coris Bank International Togo et Coris Bank International Sénégal.

Ces nouvelles participations portent à cinq le nombre de filiales du Groupe Coris présentes dans l'actionnariat de la CRRH-UEMOA, aux côtés de Coris Bank International SA au Burkina Faso et Coris Bank International Côte d'Ivoire, déjà actionnaires depuis 2016.

Avec ces nouvelles participations, le Groupe Coris représente 3,5% du capital de la CRRH-UEMOA, et devient le 6ème groupe bancaire actionnaire de la CRRH-UEMOA. A l'issue de l'opération d'entrée au capital, l'institution compte 64 banques commerciales actionnaires issues de l'ensemble des huit pays de l'UEMOA, aux côtés de ses partenaires institutionnels de référence tels que la BOAD, la SFI, la BIDC et la Banque de Développement Shelter Afrique.



### Coris Bank International, un partenaire au service du logement dans l'UEMOA.

Partenaires depuis près d'une décennie, la CRRH-UEMOA et le Groupe Coris partagent une même ambition : faciliter l'accès au logement pour les ménages.

Depuis 2016, cette collaboration a permis d'octroyer des prêts au logement, contribuant à la construction de logements au bénéfice des ménages des pays de l'UEMOA.

Ces résultats concrets illustrent l'impact social du partenariat et son rôle dans la réduction du déficit de logements au sein de la zone UEMOA.

### Une nouvelle étape pour amplifier l'impact régional.

L'entrée des filiales Coris Bank International Bénin, Togo et Sénégal marque une nouvelle étape dans le renforcement de la coopération entre la CRRH-UEMOA et le Groupe Coris.

Les nouvelles filiales bénéficieront des solutions développées par la CRRH-UEMOA, afin de soutenir leurs portefeuilles de crédits immobiliers et de favoriser l'inclusion financière dans leurs pays respectifs.

Ce développement permettra de mieux couvrir l'ensemble des marchés de l'Union et d'accroître la portée du financement du logement au profit des populations.

### DÉCLARATIONS DES DIRIGEANTS.

Madame Yedau OGOUNDELE, Directrice Générale de la CRRH-UEMOA, a salué cette avancée majeure :

*« L'entrée de ces trois nouvelles filiales du Groupe Coris illustre la confiance renouvelée d'un partenaire historique dans notre mission et notre modèle. Ensemble, nous partageons la conviction que le logement est un levier essentiel de stabilité sociale et de croissance inclusive dans notre région. »*

De son côté, Monsieur Diakarya OUATTARA, Directeur Général de Coris Holding, a déclaré :

*« Ce renforcement de notre participation au capital de la CRRH-UEMOA traduit la volonté du Groupe Coris d'accompagner, sur la durée, des initiatives à fort impact social et économique. Nos filiales unissent leurs efforts pour bâtir un écosystème financier régional capable de répondre efficacement au défi du logement. »*



## A propos de la CRRH UEMOA

Créée en 2010 par la Banque Centrale des États de l'Afrique de l'Ouest (BCEAO), la Banque Ouest Africaine de Développement (BOAD) et l'Autorité des Marchés Financiers de l'UMOA (AMF-UMOA), la CRRH-UEMOA est une institution financière régionale de premier plan dédiée au financement du logement dans l'UEMOA. Depuis sa création, elle a mobilisé plus de 475 milliards FCFA, permettant de financer plus de 100 000 ménages. L'institution joue un rôle clé dans le développement du marché hypothécaire et le financement de projets immobiliers dans la région.

Contact Presse :  
infos@crrhuemoa.org | www.crrhuemoa.org

## À propos du Groupe Coris

Créée en 2013 et classée 2<sup>ème</sup> compagnie financière de l'UMOA par la Commission Bancaire en 2024, Coris Holding est un acteur majeur du secteur bancaire dans la zone UEMOA. Le Groupe déploie une stratégie d'expansion ambitieuse autour de deux pôles :

- Le pôle bancaire, porté par Coris Bank International, qui compte 10 filiales et succursales dans 10 pays, ainsi qu'une branche de finance islamique, Coris Bank International Baraka.
- Le pôle méso-finance, représenté par Coris Méso Finance, présent dans 3 pays et engagé dans la massification des services financiers.

Leader dans le financement des PME/PMI, Coris Holding bénéficie également de la solidité de sa première filiale, Coris Bank International Burkina Faso, cotée à la BRVM avec une capitalisation de 503 millions d'euros (4 rang du secteur financier).

Son implantation couvre toute la zone UEMOA, la Guinée et le Tchad, et s'étend progressivement vers l'Afrique Centrale. Résolument engagé pour le développement socio-économique en Afrique, le Groupe Coris renforce ses initiatives et son accompagnement des projets structurants.

Contact Presse : contact@coris-holding.com | www.coris-holding.com